
Im Dezember 2020 hat der Stadtrat mit Beschlussfassung zum Haushalt 2021 auf Vorschlag der 
Stadtverwaltung der Bereitstellung von jährlich 500.000 EUR im Zeitraum 2021 – 2024 für das 
Projekt kostenloses Schüler*ìnnenticket zugestimmt (vgl. Produkt 1.24101 Schülerbeförderung). 
Auf Nachfrage bei den Haushaltsberatungen wurde dazu mitgeteilt, dass die Einführung zum 
nächsten Schuljahr vorgesehen sei, vorausgesetzt der Stadtrat befinde positiv über eine 
entsprechende Beschlussvorlage.  
 
Wir fragen: 
 
Wie ist der aktuelle Stand der Vorbereitung des Projektes kostenloses Schülerticket mit Start 
Schuljahresbeginn 2021/2022? Wann soll der Stadtrat dazu einen Beschluss fassen?   
 
gez. Dr. Inés Brock 
Fraktionsvorsitzende 

gez. Melanie Ranft 
Fraktionsvorsitzende 

 


